

Enquetekommission

Stand: 23.10.2014

„Konsequenzen aus der Mordserie des Nationalsozialistischen Untergrunds (NSU) / Entwicklung des Rechtsextremismus in Baden-Württemberg – Handlungsempfehlungen für den Landtag und die Zivilgesellschaft“

Dienstag, 4. November 2014, 10:30 Uhr (nicht öffentlich)
Königin-Olga-Bau, Raum 433 (4. OG)

1. Beratung über die rechtliche Stellungnahme der Landtagsverwaltung

2. Beratung über die Aussetzung der Enquetekommission im Falle der Einsetzung des 3. Untersuchungsausschusses des 15. Landtags von Baden-Württemberg zum Thema „Die Aufarbeitung der Kontakte und Aktivitäten des Nationalsozialistischen Untergrunds (NSU) in Baden-Württemberg und die Umstände der Ermordung der Polizistin Michèle Kiesewetter“